
「夢に向かって 明るく しなやか 豊岡の子ども」
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校長室だより ＮＯ.２８

Ｒ２．８．３１

２７日（木）３時間目、体育館で３～６年生が

参加して、ネット安全教室が開かれました。

仙台市内のＫＤＤＩにお勤めの方が講師だった

ため、お互いに、新型コロナウイルス感染防止に

配慮しながら、体育館の窓を全て開けて換気し、

マスクをつけ、一定の距離を保って近づかないよ

うにしての安全教室となりました。これからは、

このような「ウイズコロナ」の考え方での取組が

多くなるのだろうと感じました。

最初に、「全世界では３７億人がインターネット

を活用している」「使い方を注意しないと、一生消

えないキズが残る」ことを学び、その後、３本の

動画を見て、考えたり話し合ったり発表したりし

て「どうすることが大切なのか」を学びました。

１本目の動画は、ラインのやり取りから始まっ

た「いじめ」についての動画で、「文字コミュニケ

ーションのむずかしさ」「いじめの対象者が簡単に

変わっていく怖さ」等を学びました。

２本目の動画は、スマホ・ゲームの「お金」に

ついての動画で、「家庭内のスマホ利用のルールを

守ることの大切さ」「課金の怖さ」等を学びました。

３本目の動画は、「なりすまし」についての動画

で、「なりすましの事例」「知らない人とのやりと

りの怖さ・危険性」等を学びました。

ネット安全教室の中で、講師の方が「みなさん

は、ゲーム等で課金をしたり、１日１時間以上ゲ

ームをしたりしていませんよね？」と聞いた時、

全員が「していません！」とはっきり答えていま

したので、各家庭で「子どもたちがゲームを１日

１時間以上していない」ことを確認していただけ

れば、ありがたく思います。

また、この日のネット安全教室で学んだことを、

家に帰ったら家族に伝えることも約束しています

【ネット安全教室の様子】

情報モラルいじめ対策事業 ので、子どもたちから詳しく聞いてみてください。

これからの社会を生きていくために大切な内容

ですので、引き続き、各家庭でのご指導も、どう

か、よろしくお願いします。

【話合いの様子】 【しっかり記録します】

２７日午後６：３０から、本校の図書室で「第

１回 記念行事部会」が開催されました。仕事終

わりでお疲れのところ、８名の参加で話し合いが

行われました（記念行事部会は「豊岡小を語る会

（宴会）」の主催が主な活動です）。

最初に記念行事部長さん（前ＰＴＡ会長 熊谷

さん）から「現状

をどう判断して記念行事

を進めるのか、ご意見を

いただきたい」という話

があり、全員で意見交換

を行いました。

「記念式典と宴会はセ 【記念行事部会の様子】

ットという意識が強い」「前回の実行委員会の時と

は状況が違う」「大仙市でも感染者が出て、県内の

感染者も増えている」「自分の町内では、飲み方は

一切禁止となっている」などの意見が出され、記

念行事部としての考えをまとめ、９月１日に開催

される第３回実行委員会で検討してもらうことに

なりました。

夏休み前、子どもたちに「統合に向けた準備（生

活面、勉強面など）は大丈夫ですか？」と聞いて

みたところ、ほとんどの子が「大丈夫！」とのこ

と。できることを一生懸命がんばって、残り７ヶ

月をさらに思い出深い日々にしてほしいものです。

閉校記念事業
第１回 記念行事部会

いよいよ９月


